

1 733 visiteurs ont fréquenté le musée badennois en 2023

OF Publié le 06/03/2024 à 07h00

Le musée de Baden (Morbihan) se porte bien. Le public répond présent et de nombreux donateurs permettent de l'enrichir. Vendredi 1er mars 2024, l'Association des amis du musée a tenu son assemblée générale.



Lundi 26 février 2024, une vingtaine de personnes faisant partie du groupe d'Histoire et patrimoine de Baud est venue visiter le musée badennois. | OUEST-FRANCE

Vendredi 1^{er} mars 2024, Gérard Le Berrigaud, président de l'Association des amis du musée, à [Baden \(Morbihan\)](#), a présenté le bilan de l'année passée et les projets, lors de l'assemblée générale.

Pour rappel, le Musée des passions et des ailes présente cinq collections permanentes. Un film de 30 minutes retrace la vie et les exploits de l'aviateur badennois, Joseph Le Brix. Le musée propose de découvrir une collection d'automates, de poupées et d'objets d'arts ; des maquettes de bateaux ; une collection d'accordéon et des jouets bretons.

La séance a débuté par une minute de silence en hommage à Monique Mahévo, adhérente depuis 2007 et décédée l'été dernier.

La rétrospective de l'année passée a montré que « **le musée n'est pas un lieu refermé sur lui-même et ses richesses du patrimoine** ». Pour exemple, la venue du groupe de l'AVF du golfe, Bouillon de chansons, qui a animé les différentes salles lors des Nuits européennes des musées en mai, ou encore le stand qui présentait le musée et la diversité des vitrines de la boutique, à Port-Blanc, lors de la Semaine du Golfe. Mais aussi les visites d'une bénévole à l'Ehpad l'Espérie à Arradon, pour y parler de sujets divers ayant trait avec le musée.

En septembre, la semaine du jouet breton, réalisée en partenariat avec la mairie, a accueilli près de 500 adultes et 350 scolaires, grâce au travail de Daniel Goiset et d'Emmanuel Le Trionnaire, avec le village de Kulpinaye et le mariage des Korrigans.

Climat : comprenez-vous les activistes qui jettent de la soupe sur des tableaux de maîtres pour sonner l'alerte ?

De nombreux dons, venant enrichir les salles du musée ont aussi été enregistrés.

Les projets

Bien que fermé, en cette période hivernale, le musée est toujours ouvert pour des visites sur rendez-vous. Depuis le 1^{er} janvier, plus d'une centaine de personnes sont déjà venues le visiter.

Le musée sera ouvert gratuitement pour les journées nationales concernant le patrimoine, telles que la Nuit européenne des musées, le 18 mai ; les Journées du patrimoine de pays et des moulins, les 21, 22 et 23 juin ; les Journées européennes du patrimoine, les 21 et 22 septembre.

Le musée sera également représenté au forum des associations.

Dans ses murs, il fêtera Halloween et en décembre, il ouvrira au profit du Téléthon.

Faisant partie du Groupement des associations des amis des musées de Bretagne, (Gaamb), le musée reçoit très souvent des groupes venant d'autres musées et des Badennois vont également visiter des musées, dans d'autres régions. Il a également renouvelé son partenariat avec Golfe du Morbihan Vannes tourisme.

Les tarifs des adhésions restent inchangés : 16 € pour une personne, 26 € pour une famille. Et 5 € pour les moins de 25 ans.

Musée des Passions et des ailes, 2, place Weilheim, 56870 Baden, tél. 02 97 57 27 89 ; mail : museedebaden@wanadoo.fr ; site : www.museedebaden.fr